



## **NephroCare Rhône-Alpes - Octobre Rose**

Chaque année en octobre, la campagne de lutte contre le cancer du sein organisée par l'association Ruban Rose propose de lutter contre le cancer du sein en informant, en dialoguant et en mobilisant.

Depuis 1994, époque où il était encore tabou en France de parler du cancer du sein, la campagne d'information de l'Association a pris une ampleur sans précédent : désormais la campagne Octobre Rose est chaque année un rendez-vous de mobilisation nationale, grâce à un nombre d'acteurs engagés dans la lutte contre le cancer du sein, toujours croissant.

Pour l'Association qui œuvre toute l'année pour soutenir la recherche médicale et scientifique et pour informer le plus grand nombre, Octobre Rose est une occasion de mettre en lumière celles et ceux qui combattent cette

maladie, d'intensifier l'information et la sensibilisation et de réunir encore plus de fonds pour aider les chercheurs, les soignants.

Dans ce contexte, NephroCare Rhône-Alpes s'est mobilisé tout le mois d'octobre pour sensibiliser à l'importance du dépistage du cancer du sein.

Des affiches ont été disposées un peu partout dans la clinique pour sensibiliser toutes les personnes fréquentant notre clinique. Durant tout le mois d'octobre, tout le personnel mais aussi les patients ont portés de très jolis masques aux couleurs d'Octobre Rose.